

A Juez Tutelar menores que integran "maras"

Todos los menores de 16 años que son capturados por pertenecer a las denominadas "maras", son remitidos al Juez Tutelar respectivo.

Lo anterior fue informado por los diferentes tribunales tutelares, quienes destacaron que en los últimos días han recibido a numerosos menores capturados por los diferentes cuerpos de seguridad, de acuerdo a los procedimientos legales.

En la mayoría de casos, se dijo, los tribunales después de un minucioso estudio y si no existe un crimen de por

medio, los devuelve a sus padres o encargados, no sin antes hacerles comprender el camino equivocado que lleva el menor y la necesidad de que ejerzan un mejor control y establezcan una comunicación adecuada en la búsqueda de soluciones a los problemas familiares.

A readaptación

Los informantes añadieron que cuando los menores son huérfanos, éstos son trasladados a los diferentes

—Pasa a la página 27—



LEGISLACION BANCARIA. Los Dres. Raúl Parada, José Adán Lorenzana Larín, Carlos Alberto Tobar Cuéllar y Julio Enrique Acosta, parti-

cipan como disertantes en el seminario "Legislación Bancaria" que se imparte a personal del Banco de Fomento Agropecuario (BFA).

Gobierno debe estimular a la Educación Privada

La educación privada debe ser estimulada por el Gobierno, ya que el 70 por ciento de la población total de estudiantes, son alumnos de colegios particulares.

El profesor Alvaro Emmanuel Magaña, declarado "Maestro Meritísimo" por el sector educativo privado, señaló en

entrevista para LA PRENSA GRAFICA, la necesidad de comprender el rol que los colegios particulares tienen en el desarrollo del sistema educativo.

"El día que estos centros educativos cierran sus puertas, la educación en el país sufrirá un gra-

—Pasa a la página 15—

Control plagas chapulín inician en el Oriente

Un plan de emergencia para el control de la langosta voladora, conocida en el país como "chapulín", se iniciará hoy en los Departamentos de La Unión y San Miguel.

Lo anterior fue informado por el Ing. Miguel Angel Reyes Kncke, Director de Defensa Agro-

pecuaria, quien indicó que para combatir el acridio, se contará con la participación de los Organismos Internacionales OIRSA y FAO, que cooperan con el Gobierno salvadoreño.

Dijo que esta plaga ha causado grandes desastres en otras partes del

—Pasa a la página 17—

Nueva esperanza de descubrir un fármaco anticancerígeno

(Jerusalén). Unos científicos de la Universidad Hebrea han desarrollado nuevas substancias que tienen la capacidad única de detener un proceso enzimático específico de las proteínas cancerosas y que probablemente puedan ser utilizadas como medicinas para el tratamiento de ciertos tipos de cáncer.

El equipo, que está encabezado por el profesor de la cátedra Wolfson de

química biológica Alexander Levitzky, ha basado su investigación en la forma en que el cáncer se manifiesta en la célula viva. En estos últimos años, los científicos han identificado algunas de las proteínas que se dan en genes cancerosos y han demostrado que la actividad enzimática de la proteína cancerosa, difiere de la normal. Esta actividad aberrante

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. REINA "14 DE JULIO". La Srta. Yesenia Abarca, Reina de la Plaza 14 de Julio, es coronada por el Ing. Alvaro Magaña, Gerente de Mercados capitalinos.

Lunes será preselección de Reina de Fiestas Agostinas

Un "show artístico" será presentado en el evento de preselección de las candidatas que participaran en la elección de la Reina de los Festejos Agostinos 1989.

El evento se realizará este lunes 17 en el Teatro Presidente, y en él participarán candidatas de los estudiantes, de los

mercados, clubes de servicio, banca e industria de El Salvador.

Los miembros del Comité de Festejos Agostinos informaron que en este "show" participarán los artistas Oscar Alejandro, Arturo Interiano, Grupo Nacascot, Danza Moderna New Edition y otros que aún están pendientes de confirmar su actuación.

—Pasa a la página 27—

Convivio de SAENA Filial de Oriente en Hda. "San Andrés"

El "Convivio de la Hermandad Agronómica", se llevará a cabo hoy sábado, de las 11:00 de la mañana en adelante, informa SAENA, filial de Oriente.

Dicho evento tendrá lugar en la Hacienda San

—Pasa a la página 28—

Técnico recomienda el uso de las bicicletas

Un llamado de alerta a los políticos salvadoreños, para que implementen medidas tendientes a racionalizar el sistema de transporte, promoviendo el uso de la bicicleta, hace el Dr. e Ing. Ricardo Navarro, Presi-

dente del CESTA.

El CESTA es el Centro Salvadoreño de Tecnología Apropriada, entidad agrupada en la Unidad Ecológica Salvadoreña, que tiene como una de sus líneas principales

—Pasa a la página 13—

Inconveniente devaluación de la moneda, dice experto

La devaluación de nuestra moneda es inconveniente, porque afecta a todos y en mayor grado a los individuos de renta fija o de difícil negociación, expresa el profesor universitario

Dr. Cruz Donnelly Henríquez.

El fenómeno de la devaluación es un mal que a nadie le gusta enfrentar y muchas veces se presenta, debido al desa-

—Pasa a la página 28—

Con entrega de premios dará inicio Semana del Ingeniero

Con la participación de los ganadores de los premios ASINQUI, SIADDES y ASIMEI, dará inicio la "Semana del Ingeniero" el próximo lunes 17, informa el Ing. Omar Solórzano, Presidente de la Federación de Asociaciones de Ingenieros.

Enfatizó que los tres Premios desarrollarán el lunes a las 5 de la tarde, en el local de la Federación, la Mesa Redonda sobre "La Realidad Ética en el Desempeño Profesional del Ingeniero".

El programa de la Se-

—Pasa a la página 28—

Más de 25 mil reos fueron sobreseídos de 1983 a 1988

Un total de 25 mil 518 personas, fueron sobreseídas en los Juzgados de Primera Instancia de lo Penal del país, durante el período 1983-1988.

Según las estadísticas existentes y dadas a conocer por fuentes judiciales, el 71 por ciento de la cifra mencionada, o sea en 18 mil 62 casos, el sobreseimiento fue decretado por no

existir prueba semiplena de la delincuencia del reo, y en un 18 por ciento, es decir 4 mil 705 casos, la causa ha sido no haberse comprobado plenamente el cuerpo del delito.

Asimismo fueron dados un mil 687 casos de sobreseimiento por extinción de la acción penal; 711 casos por estar

—Pasa a la página 9—



TECNICAS CAPILARES. La estilista internacional Susana Gipp, huésped de Wella, momento de dar una demostración en una de las modelos. El curso está dirigido a estilistas, cosme-

tólogas, peluqueros y a todas las personas interesadas en conocer las últimas técnicas en tintura, rizados, estilismo y peinados, se realizan en el Hotel Camino Real.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.